



É V É N E M E N T G O L F

Event: Golf

Les partenaires 2018

The 2018 partners

Depuis la première édition, partenaires et donateurs sont présents chaque année à nos côtés... pour le plus grand bonheur des participants !

Le partenariat entre le *Château Rasque* et le COTE Trophée Golf permet d'établir un véritable échange durant toute la saison des compétitions. Passionnée par le sport et le métier de vigneron, l'équipe de Château Rasque crée des moments privilégiés lors de la remise des prix ou des dégustations sur les greens ! Les participants du COTE Trophée ont également le privilège de goûter aux produits du *Comptoir du Caviar*. Expert dans la sélection des caviars d'élevage, l'enseigne propose taramas, œufs de poisson, caviars, saumons fumés... Également partenaire des soirées COTE, Le Comptoir du Caviar accompagne les joueurs sur les golfs de la Côte d'azur pour la 2^e année consécutive. En fin de parcours, rien de plus appréciable que de se désaltérer avec un verre de *Blonde of Saint-Tropez*, la première bière mêlant le savoir-faire

de la production belge et le grain de folie tropézien. *Blonde of Saint-Tropez* associe un malt de qualité et trois variétés de houblons fins et de levure fraîche.

Des lots prestigieux

Les prix offerts se devaient d'être à la hauteur de ce tournoi ! *Luxury Golf Accessories*, qui conçoit des lignes 100 % golf fabriquées en France selon les principes de la haute couture, séduira assurément les gagnantes. *L'Anahita Mauritius*, somptueux 5 étoiles aux prestations de luxe, lové au cœur de 213 hectares de jardins tropicaux sur l'île Maurice, offre aux participants un séjour d'une semaine avec golf illimité. Enfin, *Le Château de La Messardière*, un des plus beaux palaces de la Riviera, propose une nuit pour deux personnes dans une suite, avec petit-déjeuner américain.

Since the first tournament, partners and donors have joined us every year to heighten the players' pleasure.

Château Rasque and the COTE Golf Trophy enjoy a mutually beneficially partnership throughout the competition; passionate about golf as well as wine, the Château Rasque team makes the prize presentations and the tastings on the greens that much more special. COTE Trophy participants are also treated to tastings of Le Comptoir du Caviar products. A past master in selecting farmed caviars,

Le Comptoir du Caviar partners COTE's social functions too and will regale the tournament's golfers for the second year running. After finishing a round there's no better way to slake your thirst than with a Blonde of Saint-Tropez, the first beer to add a touch of St Tropez folly to Belgian brewing knowhow. Blonde of Saint-Tropez is made with top-quality malt and three varieties of fine hops and fresh yeast.

Prestigious prizes. The Luxury Golf Accessories label designs golf clothing manufactured in France with haute-couture attention to detail. The 5-star Anahita Mauritius resort occupying 213 hectares of tropical gardens in Mauritius is offering participants a one-week stay with unlimited golf. Lastly, at each stage the Château de La Messardière is donating a night for two people in a suite with American breakfast.



CALENDRIER DES COMPÉTITIONS*

VENDREDI 20 AVRIL
Monte-Carlo Golf Club
Sous l'égide du Senior Tour
avec la Fédération française de golf

LUNDI 7 MAI
Golf de Barbossi
Compétition & Soirée de gala

SAMEDI 9 JUIN
Golf de Saint-Étienne

LUNDI 2 JUILLET
Golf Royal Mougins

MERCREDI 18 JUILLET
Golf Club Saint-Tropez (Gassin)

SAMEDI 11 AOÛT
Golf de Valescure (Saint-Raphaël)
Compétition et live DJ sur le green

SAMEDI 13 OCTOBRE
Golf Old Course Cannes-Mandelieu
Finale du COTE Trophée Golf 2018

* Calendrier susceptible d'être modifié